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西貢區議會

吳仕福主席及全體議員：

二零一七年五月二日

西貢區議會會議

提出動議

「要求政府推行垃圾徵費時，必須同時減免差飾

並完善回收設施、資助基層購買部分垃圾袋 J

內容：

環境局本年3月公布都市固體廢物收費建議，大部分住宅樓字、地鋪均探用
「

按

重量 J 收費每公升0.11元，最快2019年下半年在全港實施。我們認為現行差側

有部分用作處理垃圾，屬隱形垃圾徵費？故要求政府如推行垃圾徵費必須同時減

收差鍋，以避免雙重徵費之餘，又能提供更多滅廢誘因。我們亦要求政府參考南

韓首爾做法，資助基層購買部分收費垃圾袋，減輕基層負擔。政府亦應加快完善

回收設施，提供減廢途徑，配合徵贅。最後，政府在正式推行垃圾徵費前，應先

解決社會上對垃圾徵費相關執法疑問及對大廈管理引伸的問題，並進行廣泛的諮

詢和宣傳。

動議： 「要求政府推行垃圾徵費時，必須同時減免差齣

並完善回收設施、資助基層購買部分垃圾袋 J
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和議：范國威議員 鍾錦麟議員 藍圖林少忠議員 呂文光議員 黎銘澤議員

二零一七年四月十二日
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